

El 28 de octubre de 1992 todo el Consejo de Redacción de **ACTUAL** participó de la reunión pública promovida por la revista con motivo de presentar, en la Casa de la Cultura "Juan Félix Sánchez", su entrega especial dedicada a la conmemoración crítica del V Centenario del impacto inicial de la cultura europea en América. La publicación de este número monográfico parecía iniciar una nueva etapa de **ACTUAL**, pues los lectores lo agotaron en pocos días. El Profesor **Javier Alvarez** experto en medios de comunicación y miembro activo de nuestra Redacción ya lo había previsto, augurando el éxito del número 23. Sólo que no pudo confirmar sus apreciaciones, porque una inesperada crisis cardíaca se lo impidió al día siguiente, produciendo una insuperable baja en el Equipo de esta publicación. Esta nueva entrega ya estaba en preparación cuando se fue Javier, quien nos ha dejado como herencia el afecto permanente del amigo, la implacable exigencia de calidad expuesta cada día, el entusiasmo de mejorar en todo sin retrasos y el recuerdo grato de su humor desenfadado.

Te escuchamos, Javier, como siempre, no hay otro homenaje.

